

Etre perseverant malgré les autres

Dans votre vie, vous faites vos propres choix.

Vous pratiquez le [développement personnel](#), et que la plupart de la population ne connaît pas, vous avez certainement fait des choix de vie, qui évidemment sont bizarres pour vous mais paraissent bizarre pour votre entourage.

Respectez-vous bien.

Vous fixez-vous des objectifs? Pour votre entourage, quoi cela sert de se mettre sous pression?

Vous avez choisi de mettre de l'argent chaque mois? A quoi sert de mettre 100€, c'est bien, de toute manière pour devenir riche, il faut avoir un héritage.

Vous décidez de changer votre alimentation pour une vie plus saine? Profitez donc, la vie est trop courte (en effet elle le sera encore plus!).

Vous imaginez maintenant de quoi je veux parler. La pression de nos proches qui sont contre nos décisions. Leurs choix sont plutôt d'acheter tel Home Cinema car il y a un meilleur son.

Une manière de penser différente.

J'ai su que je pensais différemment, quand un copain me disait qu'il lui fallait beaucoup de jeux vidéo car il terminait son travail à 15h. Dans ma tête, j'ai pensé: "Ah si j'avais tout ce temps, il me serait possible de développer mon blog, en apprendre plus sur le webmarketing, travailler mes buts et devenir plus sociable!".

Je crée en ce moment la base de ma vie, c'est le commencement. Pensez-y, construiriez-vous votre maison sans passer par de bonnes fondations? C'est pourtant ce que la plupart des gens font. On commence par aller à l'école (ou pas) on termine avec son diplôme en poche, et on patiente jusqu'à notre retraite! Avec de la chance on a du plaisir dans son boulot, et on a une femme avec des enfants et un petit chien. Tous les rêves d'enfance que l'on a, les choses qu'on s'est juré de faire on les met de côté. Forcément avec des enfants c'est plus dur...

Rester cohérent.

Quand on fait un choix, il faut rester cohérent avec ses dires. La cohérence c'est une façon de manipuler. On fait dire quelque chose à quelqu'un, mais s'il veut conserver sa cohérence, il ne doit pas en démentir. Voici la raison pour laquelle on critique ses objectifs, et qui plus est en public. Pendant la guerre du Vietnam, les asiatiques ont fait dire aux américains qu'il y avait quelque chose qui n'allait pas chez eux. La moindre petite chose. Ils les ont obligés à écrire sur papier et l'ont diffusé.

Avec le temps les prisonniers américains sont devenus des traîtres afin de rester en phase avec ce qu'ils avaient dit (qui avaient sûrement dit des exagérations).

Tout va pour dire que nos décisions, en général ne sont pas critiques. Donc elles sont fragiles, mais pourtant on les a faites dans un objectif précis. Mais si on choisit d'en parler et que notre famille ne comprend pas cette décision, alors elle essaye de nous faire changer notre choix. Et la pression du groupe est très forte. Si tout le monde le suggère, c'est que cela doit être vrai? NON !

Restez cohérent avec vous, et ne capitulez pas ! Vous avez pris une décision, soyez perseverant.

Combien d'entrepreneurs ont persévéré malgré tous les commentaires négatifs qu'ils ont essuyés en parlant de leur projet : "Tu ne devrais pas, tout va se casser la gueule, tu vas te retrouver dans la rue après!".

Si vous ne restez pas cohérents vous ne réaliserez certainement jamais vos rêves, mais en plus vous perdrez de l'estime de vous. Pensez-y bien avant de laisser tomber une décision. Si vous désirez réaliser quelque chose ne vous laissez pas décourager par les négatifs. Entourez-vous de gens ouverts, ceux-là vous aideront.

En général, je ne parle pas de [développement personnel](#), cette secte veut ruiner ma vie, et c'est plaisant de trouver par le web des personnes réunies sur ce thème.

About the Author

L'auteur tient un blog de [développement personnel](#), pour en savoir plus visitez son blog.